



La cadena de comida rápida Burger King saca del menú infantil los refrescos

WASHINGTON / AFP

Burger King retiró las bebidas gaseosas de sus propuestas de menú infantil en EE.UU, para promover opciones más equilibradas, anunció ayer la cadena de comida rápida que sigue así el ejemplo de otras cadenas como McDonald's.

Tras esta decisión Burger King, en un comunicado, indicó que los niños podrán ahora elegir en su lugar leche aachocolatada o zumo de manzana como «opción nutricional equilibrada».

La CSPI, una de las organizaciones que lucha en Estados Unidos para que la industria agroalimentaria proponga una alimentación más sana, aplaudió la iniciativa. «Las gaseosas y otras bebidas azucaradas provocan diabetes, caries, obesidad y problemas cardíacos y no deben estar en un menú infantil», indicó la CSPI. La obesidad es un flagelo de salud pública en Estados Unidos donde dos de cada tres adultos y un niño de cada tres son obesos o tienen sobrepeso.